



家は子供たちをインターナショナルスクールに入れる。学費は月に最低1000ドル位で、年会費や教材料研修費などお金を取られるから子供が複数いればかなりの出費になる。

「一国民の平均月収は500弱かと思う。広場の露店でインカの民芸品を売っている人など低所得と思われるけど、それでも民芸品を手して売るというビジネスをし、貨幣経済の中に入っている。

打つていいが、30%の人はワクチンを打たない。ワクチンより村のシャーマン(祈祷師)に祈つてもらつたほうが効くと信じている人が大勢いて接種率は上がらない。ペルーはアマゾン川上流域を含むジャングルも広大で、先住民集落もある。そこで自給自足の生活をしている。スペイン語が話せて外へ出る勇気のある人だけは都会へ出てくるが多くはジヤングルで一生を過ごす。

日本から有名な芸人とテレビク

ルーがペルーに来て、ジヤングル内の村を取材した番組をペルーで目った。その番組内で、村のおばちゃんたるが毒蛇にかまれた。その蛇を捕まえた

そこない正確な蛇の種類は分からなかつたが、日本の取材クルーはとにかく病院へ行こう、車を出すからと

メージがある。国の運営がうまくいっていないのだから国立病院も一通り。国立病院には石鹼もトイレツ

きはカードやオンラインで人の手を経ず動かすことが発達する。現金社会からカード社会へ移行す

大騒ぎになつた。しかしそのおばちゃんは「いいえ、私はここにいる」と言つて動かなかつた。病院へ行く

トペーパーもない。もつとも保険に入つていなければ病院にも行けない。多くのペルーカ人は給料をもらう

るのも不信から生まれた必然性だと思う。日本は現金持ち歩きができる人が信用できるからＩＴ決済が発展していく。

とすぐほしいものを買ひハーティーで飲み食いして使つてしまふから保険になんか入らない。貯金もしない。銀行もつぶれるから。また銀行口座の金も残高確認しないとちょいちょい減る。銀行関係者が引き下ろすのか、わからぬがおろしてないの

ペルーでは携帯の電池交換など目で見て  
いるところでやらせる。預けたら見  
えないところでデータを取られ  
の住所から強盗に入られたということ  
とを聞いた。だから信用できる人か  
よほどの大企業の一商店に頼まない

日本に生まれてアトピーでつらい思いをしている人もいる。私の弟もそうだった。でも日本で生まれただけで勝ち組だと思う。ペルーで生められたら死んでいる子も日本では生き残る権利をもらっているのだ。日本ではコロナ対応が悪いとか病院受入ができず自宅療養が悪いと文句を言うがペルーに比べれば死んだ人の数はけた違いではないか。

減る。裁判するにしても金がかかるし証拠もない。ほとんど泣き寝入り、コロンビアでの話だが、水道代の引き落としが1日できなかつたからと水道を止められそうになつた。もうつうは猶予があるが、その時は早々止めに係員が来たから袖の下を渡して勘弁してもらひ、慌てて水道代を払つたことがある。一度止められる」と手続き、申請などで時間がかかり最後にまたいついといつたことになる。日本の水道点検の人は信

と携帯は預けられない。  
メキシコでの事件だが、人目に付  
きにくいわば隠れ家の場所にある  
スター・バックスなどが、複数の武装  
強盗に襲われる。スタバは金持ち一  
か入らない。そこでお客様のパソコン  
や腕時計などを強奪する。パソコン  
に住所録などあれば強盗に入る。だ  
から今はパソコンにPW（パスワー  
ド）をかけ、各データにPWをかけ  
重要データはクラウドに記録して口  
グインIDとPWをかけておく。つ

ペルーでは健康保険に入つていて  
お金があれば私立病院に入ることが  
でき生き延びる人も、国立病院では  
3ヶ月で生きられないというい

用できるが、南米では、点検員、集金人、整備などと「人」がかかわると各段階で話がややこしくなり金がかかることがある。さかづき金を助かす

まりパソコン内にデータを入れないでおく。あぶない国ではそういうことが発達する。

らいの現金をおいておくこと。強盗に入られたらとりあえず1000ドル出してお引き取り願う。金がなければ怒った強盗に何をされるかわからぬ。普段出歩く時はある程度の札束を輪ゴムで止めて持ち歩く。朝出勤時に、この札束も必ず確認してポケットに入れる。私の旦那はカーナビが普及する前に、道端へ車を止めで地図を見ていたらバイクに乗つた男に拳銃を突き付けられ金と腕時計を渡した。男は旦那の車のキーを取りつて後部座席に放り込みバイクで逃げたということもあつた。

女性はATMで金を下ろして歩いていると襲われる。女性は金を持つと危ないのでペルーでもメキシコでも一般に旦那が家計を握る。女性は危なくてカードも持ち歩けない。もちろんカードには引きおろし制限があり例えば1日3000ドルまでとかになつていて。そうすると強盗は24時直前に襲い3000ドルおろさせ日付が変わった瞬間にもう一回おろさせて計6000ドルをせしめる。深夜は要注意である。

以前まだ南米になれない頃メキシコで走っているタクシーを止めて乗つたらその運転手から「お嬢さん、

通りで流しのタクシーなんか捕まえになつてしまつた。ペルーでは日本語のテレビはNHKだけで、それしか見ていない日系人の中には「日本は経済発展もせず、コロナはひどくておまけに貧富の差が広がり格差社会になつたらしい。もう日本へは帰れない」と嘆いている人もいた。何を基準にNHKは日本を格差社会といふか知らないけど、ペルーを基準に格差がひどいと思えば失望するだろうね。

ペルーの犯罪の話もしたけど日本以外はどこの国も似たようなものだし、観光客も大勢来ている。ペルーはインカ帝国の遺跡や、マチュピチユ、スペイン時代の瀟洒な建物そしてナスカ地上絵など観光資源は豊富なところ。自然も文化も多様性に富んでいる。親目的だし、人も一度信用できると思えばアミーゴになり本当に助け合う人情もある。一度訪問したらきっとペルーを好きになれと思う。